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CONSIGLIO D'ISTITUTO A.S. 2018-19 

 
Verbale n. 7 

 
Il giorno 11 del mese di Giugno 2019 alle ore 17.30 presso la sede del Liceo Scientifico “E. Fermi” di 
Catanzaro Lido, Via Pisacane, Contrada Giovino, si è riunito il Consiglio d’Istituto per procedere alla 
discussione del seguente O.d.G.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Presa atto parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti al Programma Annuale E.F. 2019; 
3. Presa atto parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti al Conto Consuntivo  E.F. 2018; 
4. Presa atto parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti alla Contrattazione d’istituto a.s. 

2018-19; 
5. Assunzione in bilancio Prog. Pon “Potenziamento dei percorsi di alternanza scuola-lavoro” Codice 

progetto 10.2.5A-FSEPON-CL-2019-29 importo €. 30.253,50 
progetto 10.2.5B-FSEPON-CL-2019-33 importo €. 45.118,50; 

6. Piano Regionale scuola Capofila Etwinning; 
7. Patentino di Robotica; 
8. Candidatura per l’individuazione di licei classici in cui attuare il percorso di potenziamento-

orientamento “Biologia con curvatura Biomedica”; 
9. Sistemazione aule/alunni e personale A.S. 2019-20. 

 
Risultano presenti e/o assenti: 

PRESENTI ASSENTI 

Dirigente Scolastico  
Dott.ssa Teresa Agosto 

 

Docenti 

Prof.ssa Adduci Michela Prof.ssa Dardano Maria Teresa 

Prof.ssa Pulega Esterina Prof. Fantini Alessandro 

Prof. Scumaci Sandro Prof. Rotella Antonio 

Prof. Filoramo Francesco  

Prof.ssa Maiano Maurizia  

ATA 

Fittante Gelsomina Sinopoli Bruna 

Genitori 

Alfano Umberto  

Aversa Giuseppina  

Perri Filomena Milena  

Scalzo Antonio  

Alunni 

 Babbino Salvatore 

 Canino Filiberto 

 Gareri Aurora 

 Leuzzi Camilla 

 
Risulta presente il Direttore S.G.A., Dott.ssa. Carmela Coriale. 
Presiede il sig. Scalzo Antonio presidente del Consiglio d’Istituto il quale, constatato il numero legale degli intervenuti 
(11/19), dichiara aperta la seduta.  
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Assume le funzioni di segretario verbalizzante la prof.ssa Michela Adduci.  
 

Punto 1 
Approvazione verbale seduta precedente 

La Prof.ssa Michela Adduci dà lettura del verbale precedente che viene approvato  all’unanimità. 
 

Punto 2 
Presa atto parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti al Programma Annuale E.F. 2019 

Il Consiglio d'Istituto prende atto che i Revisori in data 22 maggio con verbale n. 2019/002 hanno espresso parere 
positivo di regolarità contabile al programma annuale E.F. 2019. 

 
Punto 3 

Presa atto parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti al Conto Consuntivo  E.F. 2018 
Il Consiglio d'Istituto prende atto che i Revisori in data 22 maggio con verbale n. 2019/004 hanno espresso parere 
positivo di regolarità contabile al Conto Consuntivo  E.F. 2018. 
 

Punto 4 
Presa atto parere di regolarità contabile dei Revisori dei Conti alla Contrattazione d’istituto  2018-19 

Il Consiglio d'Istituto prende atto che i Revisori in data 22 maggio con verbale n. 2019/003 hanno espresso parere 
positivo di regolarità contabile alla Contrattazione d’Istituto  E.F. 2019. 
 

Punto 5 
Assunzione in bilancio Prog. Pon “Potenziamento dei percorsi di alternanza scuola-lavoro” 

Codice progetto 10.2.5A-FSEPON-CL-2019-29 importo €. 30.253,50 progetto 10.2.5B-FSEPON-CL-2019-33 importo €. 
45.118,50 

Il Consiglio d'Istituto prende atto dell’approvazione del MIUR Prot. n. OODGEFID 14625 del 09/05/2019  del progetto 
indicato e delibera all'unanimità l'assunzione in bilancio degli importi sopra definiti. 
 

Punto 6 
Piano Regionale scuola Capofila Etwinning 

Il Dirigente Scolastico comunica che l’IIS "E. Fermi" è stato individuato come scuola Capofila Etwinning per la gestione 
contabile della formazione attuata dall’USR Calabria. 
Il Consiglio d'Istituto prende atto e delibera all’unanimità. 

 
Punto 7 

Patentino di Robotica 
 

Il Dirigente Scolastico propone al Consiglio d'Istituto di entrare a far parte di un ristretto numero di scuole in Italia per 
il rilascio del "Patentino di Robotica", da attuarsi attraverso apposita convenzione con la Pearson-Comau. Viene, 
inoltre, proposto di diventare Test Center per il rilascio della suddetta certificazione per venire incontro anche alle 
esigenze di eventuali iscritti interni e/o esterni che diversamente dovrebbero sostenere gli esami in altra sede (Napoli 
o Grugliasco (TO). Relativamente alle spese per le attrezzature del Test Center quantificati in €.12.190,00+Iva, il 
Coniglio autorizza l’utilizzo temporaneo i fondi accantonati per i testi in comodato d'uso e dei contributi volontari, da 
restituire nell'arco temporale di tre anni, relativamente alla formazione quantificati in €. 1100,00,  saranno utilizzati i 
fondi finalizzati. 
Il Dirigente Scolastico richiede l'autorizzazione al fine di procedere all’affido diretto per l’acquisto delle attrezzature 
del Test Center nonché alla formazione dei docenti. 
Il Consiglio d'Istituto delibera all'unanimità. 
 

Punto 8 
Candidatura per l’individuazione di licei classici in cui attuare il percorso di potenziamento-orientamento “Biologia 

con curvatura Biomedica” 
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Il Dirigente Scolastico illustra i contenuti del bando MIUR del 22/05/2019 inerente la candidatura di Licei 
Scientifici  in cui attuare il percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica”. La 
stessa propone la candidatura dell’IIS Fermi per la realizzazione del percorso di cui sopra per tutte le future 
classi terze del Liceo Scientifico e per tutte le future classi terze del Liceo Scientifico Scienze applicate. 
Il Consiglio d'Istituto  approva e delibera all'unanimità la proposta del Dirigente Scolastico,  previo impegno 
ad effettuare almeno per un triennio le attività connesse al percorso di potenziamento-orientamento 
“Biologia con curvatura biomedica”, secondo le modalità contemplate dal protocollo, portando, comunque 
a termine i percorsi avviati. 

 
Punto 9 

Sistemazione aule/alunni e personale A.S. 2019-20 
Il Dirigente Scolastico illustra il piano sistemazione aule/alunni per l’a.s. 2019/2020. Relativamente alla sede 
del Liceo Linguistico e delle Scienze Umane sarà necessaria una nuova aula: il Dirigente Scolastico propone 
di utilizzare l’attuale archivio. 
Relativamente alla sede del Liceo Scientifico, saranno necessarie tre nuove aule, di cui due in funzione 
dell’organico 2019/2020 ed una in sostituzione dell’attuale IVA che sarà utilizzata per il “Future Labs”. Il 
Dirigente Scolastico, dopo aver sottolineato che la Provincia ha stanziato dei fondi per la realizzazione di un 
nuovo corpo strutturale la cui edificazione dovrebbe risolvere le problematiche inerenti la mancanza di 
aule, per l’anno scolastico 2019/2020 propone di: 

 utilizzare l’attuale laboratorio di Fisica Triennio 

 trasformare l’aula attualmente occupata dalla IF in due aule, stante l’utilizzo di un ripostiglio ad essa 
adiacente 

 dividere l’attuale laboratorio di Fisica Biennio e ricavarne un laboratorio e un’aula. 
Il Consiglio d'Istituto all'unanimità delibera. 
 
 
Alle ore 18:30 il sig. Scalzo Antonio chiude i lavori e dichiara sciolta l’assemblea. 
 
 
CATANZARO,  11 Giugno 2019 

 
 
 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE                                                                    IL PRESIDENTE  
    Prof.ssa  ADDUCI Michela                                       Sig. SCALZO Antonio 

 


